

ag 3/56

Embellrece O. P. Parques Públicos

Las órdenes terminantes de que se utilicen los hombres y equipos necesarios para de inmediato acometer la reconstrucción y embellecimiento de todos los parques de La Habana y Marianao, fueron dadas por el ministro de Obras Públicas, arquitecto Nicolás Arroyo Márquez, al Negociado de Urbanismo, al frente del cual se encuentra el ingeniero civil Vicente J. Salles.

Dichas instrucciones van encaminadas a complacer los deseos del presidente de la República, general Fulgencio Batista, interesado en que los parques —pulmones de las ciudades— no sólo sean meros lugares de esparcimiento, sino verdaderas atracciones por sus colores y cuidado.

Desde las siete de la mañana de ayer, numerosas cuadrillas del Negociado de Urbanismo con equipos adecuados se replegaron por parques y áreas verdes de la capital y Marianao, comenzando inmediatamente labores de poda, restauración de canteros y setos, "desorilleo", corte de yerba, siembras de plantas, limpieza, riego, etcétera.

El Parque Central, la Avenida de las Misiones, canteros de Carlos III y jardines de los alrededores del Anfiteatro Municipal fueron lugares donde se concentró el mayor número de cuadrillas, aunque es propósito del Ministro Arroyo Márquez que se trabaje simultáneamente en todos los parques, lo que se irá cumpliendo en días sucesivos.

Parque Central

En el Parque Central se comenzó la limpieza de jardines, alrededores de la estatua del Apóstol José Martí, así como poda de árboles, etc.

En la Avenida de las Misiones

En la Avenida de las Misiones, frente al Palacio Presidencial, zona muy visitada por los turistas, se cargaron numerosos camiones de restos de poda, basura, etc., así como se perfilaron canteros, eliminación de gajos secos y riego.

Carlos III

En las zonas verdes, de la Avenida de Carlos III, en su tramo de Belascoain a Infanta, las cuadrillas con equipos mecánicos iniciaron los cortes de yerba, "desorilleo", limpieza, poda de árboles, etc.

En el cantero cercano a Belascoain —donde está el control del semáforo de la intersección— se comenzó a regar tierra abonada para la siembra de yerba pues este lugar no se había hermoñado debido a que cuando se construyó recientemente la avenida hubo necesidad de hacer posteriormente algunas instalaciones de los servicios públicos.

Parque de La Fraternidad

Uno de los lugares donde fueron concentradas más cuadrillas fué en el Parque de la Fraternidad, debido no sólo a su extensión, sino a la labor técnica que es necesario realizar para la restauración de los árboles, setos, canteros, etc.

Diversos "flushers" se mantuvieron todo el día regando las plantas, mientras cuadrillas especiales se encargaban de la limpieza y chapeo.

En algunos centros de los canteros será eliminada la tupida vegetación, a fin de evitar que sean refugios de elementos maleantes, como venían siendo hasta ahora, por no podarse con regularidad los árboles y setos.

Numerosos camiones cargados de basura y restos de poda han sido extraídos ya de la Fraternidad, esperándose que esta labor de limpieza dure unos cuantos días más.

Jardines del Anfiteatro Municipal

De inmediato, las cuadrillas de Obras Públicas, cumpliendo instrucciones superiores, han comenzado a laborar con gran impulso en la restauración de los jardines que circundan el Anfiteatro Municipal y parque donde está emplazada la estatua de Luz y Caballero, por ser esta una zona muy visitada por el turismo, a la vez que complemento armónico con la Avenida del Puerto.

En estos lugares se han iniciado los trabajos con el corte de la yerba y preparación de canteros para la siembra de nuevas plantas

ornamentales. También se han cargado numerosos camiones de basuras.

Al frente de esas labores se encuentra el arquitecto Francisco González Padilla.

Reforzarán Equipo y Personal

Interrogado por los periodistas el jefe del Negociado de Urbanismo, ingeniero civil Vicente J. Salles, informó que las instrucciones recibidas del ministro Arroyo Márquez son las de acometer los trabajos para la restauración de los parques y áreas verdes con todos los medios que sean necesarios, inclusive con el refuerzo del equipo mecánico y el aumento de las cuadrillas de obreros.

Control del Parque Zoológico

Las labores en el parque Zoológico de La Habana ya han sido controladas por el personal técnico del Negociado de Urbanismo, intensificándose la limpieza, restauración de jaulas, pinturas, etc.

Asimismo, de acuerdo con las disposiciones del ministro Arroyo Márquez, desde ayer no se cobró el parqueo de automóviles en el Zoológico.

Atención a las Nóminas

De acuerdo con los deseos del ministro Arroyo Márquez, el jefe del Negociado de Urbanismo ha dado instrucciones para que por el personal técnico se mantengan al día los trabajos de confección de nóminas, tramitación, etc., a fin de que por ningún motivo se puedan atrasar los pagos a los obreros que laboran en los parques.

M, ag 3/56



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA